



AVIS AUX ETUDIANTS DE MEDECINE DENTAIRE

Dans le cadre de l'organisation de son 9^{ème} congrès international, prévu le 26 et 27 avril 2024 à l'ESHRA d'Alger, la Société Algérienne d'Orthodontie SAO lance un appel aux associations estudiantines de médecine dentaire, sur tout le territoire national, afin de procéder à une campagne de sensibilisation et de prévention bucco dentaire destinée au grand public. Cela se fera par des animations sur stand (apprentissage des techniques de brossage distribution de flyers informatifs et divers affichages) et ce durant la journée du samedi 27 avril 2024.

Pour cela, 3 des associations les plus dynamiques seront sélectionnées sur l'ensemble des départements de médecine dentaire et 20 places seront offertes aux étudiants affiliés à chacune d'elles afin qu'ils puissent assister gratuitement aux 2 jours de congrès (conférences, pauses café et déjeuner).

Les associations intéressées sont invitées à soumettre leur candidature. Celle-ci devra comporter une brève présentation de l'association, incluant des informations telles que son historique, le nombre d'étudiants affiliés ainsi qu'un bilan de ses activités.

Les représentants des associations peuvent nous envoyer leur candidature sur le mail de la SAO : contact@sao.dz **avant le 11 avril 2024.**

Alger, le 24 Mars 2024





La Société Algérienne d'Orthodontie organise son

9ème congrès

sous le thème:

ORTHODONTIE MODERNE

POSSIBILITÉS ET LIMITES

26 - 27
Avril 2024

À L'ESHRA, ALGER

